

Noticias informativas sobre migración del 06 al 09 de mayo

Última modificación 09.05.2013

Apoya Silicon Valley reforma migratoria (Reforma 06/05/13)

The New York Times News Service Washington DC, Estados Unidos (5 mayo 2013).- Uno de los anuncios publicitarios más populares durante el mes pasado en Florida mostraba al Senador republicano Marco Rubio hablando sobre su plan para reforzar la seguridad fronteriza en Estados Unidos. Sin embargo, pocos saben que ese comercial fue financiado por grandes empresarios de Silicon Valley. Ejecutivos como Mark Zuckerberg, de Facebook, y Reid Hoffman, de LinkedIn, han sabido jugar sus cartas y, mientras la mayoría de sus empleados donan a los demócratas, encabezan uno de los lobbies más importantes en el debate por la reforma migratoria. Detienen migrantes atraco en 'La Bestia' (Reforma 06/05/13)Paloma VillanuevaCiudad de México (5 mayo 2013).- Aprovechando que el tren de carga que los migrantes centroamericanos usan para cruzar el País se detuvo cerca de Chahuities, Oaxaca, aproximadamente 15 asaltantes se subieron al convoy conocido como "La Bestia", pero cuatro de ellos fueron retenidos por los migrantes y lograron evitar el atraco. Alberto Donis, coordinador del albergue Hermanos en el Camino de Ixtepec, Oaxaca; relató vía telefónica que "La Bestia" se detuvo alrededor de las 11:00 horas por arreglos en las vías. Luchan migrantes contra indiferencia (Reforma 06/05/13)Yadira CruzEstado de México (6 mayo 2013).- Los indocumentados que atraviesan la zona metropolitana rumbo a Estados Unidos no sólo padecen la indiferencia de los gobierno locales, sino también de la ciudadanía que no se ha sumado a las campañas de apoyo. Los municipios mexiquenses por los que atraviesa la ruta migratoria hacia ese país no tienen programas de apoyo para amortiguar el impacto en las zonas habitacionales del paso de los indocumentados, quienes se quedan en torno a las colonias buscando trabajo informal o mendigando. Preparan enmiendas a plan de reforma migratoria (El Financiero 06/05/13)WASHINGTON, DC, 5 de mayo.- El Senado de Estados Unidos iniciará el jueves el proceso de enmiendas al proyecto bipartidista de reforma migratoria integral, que incluye seguridad fronteriza y la legalización de unos 11 millones de indocumentados. El demócrata Patrick Leahy, presidente del Comité Judicial del Senado, señaló que el proceso será "justo y abierto" por un voto a favor o en contra sobre las enmiendas, y minimizó que algunas puedan frenar la aprobación del proyecto de ley. Gasta el país mil millones de pesos en deportaciones al año (La Jornada 06/05/13)Fabiola Martínez México, DF. Durante el periodo 2010-primer trimestre de 2013, México repatrió 239 mil 252 migrantes. Cada año nuestro país gasta más de mil millones de pesos para regresar a los extranjeros a su país de origen, 92 por ciento de los cuales son centroamericanos, informó el Instituto Nacional de Migración (INM). Esa cantidad es equivalente al total de la recaudación por ingreso de extranjeros (turistas, trabajadores, estudiantes, etcétera) durante enero-marzo del presente año; es decir, una cuarta parte de los 4 mil 585 millones captados por la Federación, en 2012, por ese concepto. Cada año, más niños y jóvenes viajan solos hacia Estados Unidos (La Jornada 06/05/13)Elizabeth Velasco C. México, DF. Cada año se eleva el porcentaje de niños, niñas y adolescentes que viajan sin compañía para cruzar la frontera hacia Estados Unidos: en 2010 la oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) detuvo a 29 mil 624 menores de edad, de los cuales 59 por ciento viajaban solos; mientras en 2009 de 40 mil 398 menores aprehendidos, 43 por ciento lo hacía sin compañía. La mayoría, más de 15 mil menores de edad, son mexicanos (82 y 88 por ciento por cada año) en riesgo de convertirse en víctimas de trata sexual y laboral, o de sufrir daño físico e incluso morir al viajar escondidos en autobús o en tren, o bien hacerlo de pie en el momento del cruce. Debaten cambios a iniciativa migratoria (El Universal 06/05/13)Notimex | El UniversalEl Senado de Estados Unidos iniciará el jueves de esta semana el proceso de una serie de enmiendas al proyecto bipartidista de reforma migratoria integral, que incluye seguridad fronteriza y la legalización de unos 11 millones de indocumentados en EU. El presidente del Comité Judicial del Senado, el demócrata Patrick Leahy, dijo a la cadena NBC que el proceso será "justo y abierto" por un voto a favor o en contra sobre las enmiendas, y minimizó que algunas puedan frenar la aprobación del proyecto de ley. "Hemos tenido diez diferentes cosas que la gente dice que puede acabar" con los esfuerzos, como el muro fronterizo, la multa o el asunto de la inclusión de parejas del mismo sexo en el plan de reunificación familiar, anotó el demócrata. Convergen grupos en reforma migratoria (Reforma 07/05/13)ReutersWashington DC, Estados Unidos (7 mayo 2013).- El Congreso estadounidense iniciará esta semana el primer debate en seis años sobre una extensa reforma a la ley de inmigración, de la que estarán atentos distintos grupos con interés en el proyecto como empresas de tecnología, jornaleros, parejas homosexuales e inmigrantes indocumentados en general. Critican costo de reforma migratoria (Reforma 07/05/13)AFPWashington DC, Estados Unidos (6 mayo 2013).- Un estudio del centro conservador Fundación Heritage divulgado este lunes considera que la reforma migratoria a debate en el Congreso estadounidense provocará a largo plazo un aumento de 6.3 billones de dólares del déficit público. El estudio fue publicado en víspera de la apertura del periodo de enmiendas al proyecto de reforma que fue presentado conjuntamente por cuatro senadores demócratas y republicanos. Prevé Rubio ajustes a reforma migratoria (Reforma 08/05/13)Rafael Mathus Ruiz/CorresponsalNew York, Estados Unidos (7 mayo 2013).- Atento a las primeras resistencias que ha cosechado el proyecto de reforma migratoria entre conservadores, el Senador republicano Marco Rubio indicó que la letra de la iniciativa deberá ser modificada para reforzar la seguridad fronteriza con el fin de que sea aprobada en el Congreso. Rubio, estrella ascendente entre los republicanos, ha buscado cosechar apoyos para la reforma migratoria entre el público conservador de Estados Unidos, que ven con buenos ojos al Senador por Florida. Discrepan republicanos por la reforma migratoria (El Financiero 08/05/13)(Agencias) WASHINGTON, DC, 7 de mayo.- La reforma migratoria generó discrepancias entre los republicanos en el Senado, luego de que la víspera un informe de la Fundación Heritage consideró que esa ley generaría altos costos al gobierno de Estados Unidos. Haley Barbour, exgobernador de Mississippi, aseguró que el análisis de la Fundación Heritage es un documento político y no es un estudio serio. Reforma migratoria mejorará la seguridad de EU: Napolitano (La Jornada 08/05/13)Dpa

Washington. La propuesta de reforma migratoria elaborada por ocho senadores demócratas y republicanos "mejorará la seguridad" en Estados Unidos, aseguró hoy la secretaria de Seguridad Nacional, Janet Napolitano. "Podemos aceptar los principios de esa propuesta (...) desde mi punto de vista, mejora la seguridad", afirmó durante la 43 Conferencia de las Américas que se celebra este miércoles en el Departamento de Estado en Washington, y en la que se debaten tanto temas de interés para la región como políticas domésticas estadounidenses que puedan tener un impacto en la misma.

Obama: EEUU es más próspero y diverso gracias a relación con América Latina (Revista Summa 08/05/13) El presidente estadounidense, Barack Obama, señaló que EEUU es hoy una nación "más próspera y diversa" gracias a las estrechas relaciones que mantiene con Latinoamérica y a los millones de hispanos e inmigrantes que se benefician del comercio "entre nuestras naciones". En una carta abierta difundida hoy por la Casa Blanca, Obama se refirió a las "decenas de millones de estadounidenses" de origen mexicano y centroamericano y defiende una de sus "prioridades": llevar a cabo una "reforma migratoria con sentido común".

Pactan Tamaulipas y Oaxaca convenio a favor de migrantes (Diario de Querétaro 08/05/13) Cd. Victoria, Tam.-El Gobierno de Egidio Torre Cantú, a través del Instituto Tamaulipeco para los Migrantes, signó con el Gobierno del Estado de Oaxaca un convenio de colaboración mediante el cual se otorgará apoyo a los oaxaqueños repatriados por la frontera tamaulipeca por parte de las autoridades migratorias de Estados Unidos. El convenio se suscribió este lunes en un acto oficial celebrado en el auditorio del Archivo General e Histórico del Estado de Tamaulipas, siendo sancionado por la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Secretaría General de Gobierno, Mariana Rodríguez Mier y Terán, en representación del gobierno tamaulipeco. Apoyan conservadores reforma migratoria (Reforma 09/05/13) AP Washington DC, Estados Unidos (9 mayo 2013).- Gracias a los esfuerzos del senador republicano Marco Rubio, más de dos decenas de líderes conservadores de EU firmaron y divulgaron hoy una declaración en la que apoyan el proyecto de reforma migratoria bipartidista. "Simplemente oponerse a la reforma de inmigración no debería ser la respuesta conservadora a este problema", dijeron los funcionarios en una declaración conjunta divulgada este jueves.

Votan enmiendas a proyecto migratorio (Reforma 09/05/13) Agencias Washington DC (9 mayo 2013).- El Comité Judicial del Senado de Estados Unidos aprobó la primera enmienda al proyecto de ley de reforma migratoria, al respaldar a viva voz una prohibición para que el Departamento de Seguridad Nacional cobre un pago a peatones y pasajeros de vehículos que ingresen a territorio estadounidense. El Comité inició así el proceso para el debate de más de 300 enmiendas al proyecto bipartidista de reforma migratoria. Presentan 300 enmiendas al proyecto migratorio (El Financiero 09/05/13) (Agencias) WASHINGTON, EU, 8 de mayo.- El senador demócrata Patrick Leahy presentó dos enmiendas sobre un total de 300 al proyecto de reforma migratoria para regularizar la situación de las parejas de homosexuales estadounidenses o residentes legales en la Unión Americana. Leahy fue uno de los legisladores que presentó correcciones en el Comité Judicial del Senado, que mañana procederá a evaluar más de 300 enmiendas al proyecto bipartidista de reforma migratoria, de las cuales 77 fueron propuestas por el republicano Chuck Grassley.

Envío de remesas a Guatemala aumentó 7.29% en primer cuatrimestre de 2013 (La Prensa Gráfica 09/05/13)

El envío de remesas familiares del exterior a Guatemala, especialmente de Estados Unidos, aumentó en 7,29 % en los primeros cuatro meses de 2013, con relación al mismo periodo del año pasado, informó hoy una fuente oficial. Según el Banco de Guatemala (central), entre enero y abril del año pasado los inmigrantes enviaron 1.476,55 millones de dólares en remesas.